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Solicita gestões e a viabilização de
recursos visando obras de reforma
completa do Ginásio de Esportes
Municipal de Caarapó.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

18/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00624/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões e a viabilização de recursos visando obras de
reforma completa do Ginásio de Esportes Municipal de Caarapó.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(061/2025)

JUSTIFICATIVA

O Vereador Leandro das Virgens, do Legislativo Municipal de Caarapó, por meio da
Indicação n° 035/2025 e mediante a situação de precariedade do Ginásio de Esportes
do município, solicitou nosso apoio e intercessão visando obras de reforma em toda a
estrutura física do ginásio, tais como: cobertura, revitalização da pintura e
manutenções nos sistemas hidráulicos e sanitários.

A estrutura do Ginásio é bem antiga, com muitas avarias provocadas pela ação do
tempo, inclusive a existência de inúmeras goteiras, situação que inviabiliza importantes
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competições que acontecem no município, visto que a quadra se torna escorregadia,
oferecendo sérios riscos para os atletas, além do desconforto do público que assiste
aos eventos ali realizados.

Assim, as benfeitorias do Ginásio de Esportes Municipal contribuirão para a prática
desportiva e continuidade de jogos e torneios em geral se realizarem na comunidade,
promovendo a saúde, o bem-estar e a coesão social. Desta forma, e sendo uma
reivindicação antiga dos praticantes de esportes e frequentadores do ginásio,
consideramos ser fundamental a união de esforços entre o Executivo Estadual e os
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado Federal em
apoio para a concretização desta obra.

 


